



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Departementsverteilung des Regierungsrates

Die Regierung hat heute im Beisein des neugewählten Regierungsrates Dr. Reto Dubach die Departementsverteilung vorgenommen. Er übernimmt vom zurücktretenden Regierungsrat Dr. Hans-Peter Lenherr die Leitung des Baudepartementes. Reto Dubach wird sein Amt am 1. Januar 2008 antreten.

In der Zuteilung der übrigen Departemente (Departement des Innern, Erziehungsdepartement, Volkswirtschaftsdepartement und Finanzdepartement) tritt keine Änderung ein. Ebenfalls bleiben die Stellvertretungen für die Departementsvorsteherinnen bzw. -vorsteher unverändert.

Schaffhausen, 18. September 2007

Staatskanzlei Schaffhausen